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1I-1~ 00 der BeHagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

1985-03-07 Anfrage 

der Abgeordneten Dr. Ermacora~ Kraft 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend die Theresianische Militärakademie 

Dem Vernehmen nach soll der Bundesminister für Landes

verteidigung im Herbst vergangenen Jahres angeordnet 

haben~ daß die Theresianische Militärakademie ihren 

bisherigen Charakter als Institution für die Grund

ausbildung öffentlich Bediensteter gemäß dem Beamten

dienstrechtsgesetz 1979 verliert. 

Angesichts der rechtlichen Fragwürdigkeit diesel' An

ordnung richten die unterfertigten Abgeordneten an 

den Bundesminister für Landesverteidigung folgende 

A n fra g e : 

1) Entspricht es den Tatsachen~ daß Sie angeordnet 

haben~ daß die Theresianische Militärakademie ihren 

bisherigen Charakter als Institution für die Grund-
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ausbildung öffentlich Bediensteter gemäß dem Beamten

dienstrechtsgesetz 1979 verliert? 

2) Wenn ja: 

a) Wann erfolgte diese Anordnung? 

b) Weshalb erfolgte diese Anordnung? 

c) Auf welcher nach Art. 18 Abs.1 BVG unab

dingbaren gesetzlichen Grundlage beruht 

diese Anordnung? 
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